

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
III	S0209/18	09.08.2018
zum/zur		
F0080/18 Fraktion Magdeburger Gartenpartei SR Guderjahn		
Bezeichnung		
Aktivitäten der Landeshauptstadt Magdeburg im Bereich Smart City		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	14.08.2018	

Die Anfrage lautet:

„1. Verfügt die Landeshauptstadt Magdeburg über eine Smart-City-Strategie? Wenn ja, wer war/ist an ihrer Erarbeitung beteiligt?

2. Gibt es laufende Projekte oder kurz- bis mittelfristige Vorhaben im Bereich Smart-City? Wenn ja, welche sind das? Wer sind die Projektbeteiligten, wie wird die Finanzierung sichergestellt?

3. Gibt es vertragliche Partnerschaften zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg zur Entwicklung von Smart-City-Projekten mit Technologieunternehmen oder großen (transnationalen) kommunalen Dienstleistern? Wenn ja, mit welchen?“

Dazu wird wie folgt Stellung genommen:

Zu dem gleichen Vorgang liegt der Antrag A0152/17 (Digitalisierung und Smart City) vor. Das Wirtschaftsdezernat hat dazu umfangreich recherchiert und den Entwurf einer ausführlichen Stellungnahme mit Entscheidungsvorschlag vorbereitet. Diese Stellungnahme wird ab der 34. Kalenderwoche verwaltungsintern abgestimmt und soll nach der Dienstberatung beim Oberbürgermeister am 4. September 2018 dem Stadtrat und seinen Ausschüssen zur Beratung vorgelegt werden.

In dieser Stellungnahme wird dezidiert auf die oben stehenden Fragen und den ihnen zugrundeliegenden Sachverhalt eingegangen werden.

Nitsche